

IMPULSAN PRODUCCIÓN DEL SACHA INCHIK EN SAN MARTÍN

Publicado por : FANY JHOSEF GUIVIN MORI

Fecha publicación : 30-10-2017



Asociados de los comités de productores, ubicados en las provincias de Picota, El Dorado, Bellavista y Lamas, a través de proyecto Sacha Inchi, vienen recibiendo materiales, equipos y herramientas, con la finalidad de incentivar y consolidar la competitividad de este producto que permita el fortalecimiento de las organizaciones, informó José Reátegui Vega director regional de Agricultura.

Precisó, que a dichas asociaciones a través de las Escuelas de Campo, se brinda capacitaciones y asesorías técnicas, permitiendo que los agricultores adopten nuevas metodologías en sus procesos de producción para optimizar la calidad de sus productos, incentivando las buenas prácticas agrícolas, mejorar la productividad de los cultivos y potenciar el desarrollo agrario en la región.

“El proyecto que impulsa el Gobierno Regional de San Martín y ejecutada por la Dirección Regional de Agricultura, para contribuir a la mejora de la calidad de vida de la población rural, es un trabajo que se realiza en alianza con la Mesa Técnica de Sacha Inchi San Martín, y la participación del Instituto de Investigación de la Amazonía Peruana (IIAP), el Instituto Nacional de Investigación Agraria (INIA) y la Universidad Nacional de San Martín, con propósitos no solo de investigación, sino de mejorar la producción y alcanzar hasta 6 mil kilos por hectárea sembrando ecotipos mejorados” dijo el funcionario.

Reátegui Vega subrayó, que; las actividades se vienen desarrollando en los diferentes locales comunales contando con la participación del supervisor, coordinador y técnicos del proyecto, productores y autoridades locales, donde se realiza el enfoque de la cadena de valor del producto con método de análisis que permite entender las relaciones funcionales (producción, acopio, transformación), y las que se establecen entre los actores que participan en el proceso, desde la producción hasta el consumo final.

Asimismo, indicó que todo proyecto tiende al fracaso si es que de los beneficiarios no parte la voluntad de seguir adelante, de la rentabilidad de la producción que significa el sustento de sus hogares, porque esta actividad representa una inversión ya sea por parte de los productores o por parte del gobierno, significa un trabajo permanente.

“Como parte de la ejecución del proyecto, se han entregado kits de herramientas a 13 comités de productores, que contiene tijeras podadoras, cavadoras, lampas, carretillas bugui, zapapicos, rastrillos, machetes tipo sable, mantas negras, mochilas fumigadoras manuales, motoguadañas entre otras. Asimismo abonos orgánicos para ser aplicados en las parcelas demostrativas de tutor muerto con espaldera en la CCNN de Panjui, y tutor vivo con espaldera en parcelas demostrativas ubicadas en el distrito de Shanao, para incentivar y consolidar la competitividad de esta cadena de valor” concluyó el director regional de Agricultura.

Moyobamba, lunes 30 de octubre de 2017

¡Síguenos AL INSTANTE en Facebook: Gobierno Regional San Martín y Twitter como: regionsanmartin!